

**Dringende
Medienmitteilung
vom 1. April 2022**

Korso mit den 50 historischen Fahrzeugen nach Stein am Rhein ist wegen der ungünstigen Witterungsverhältnisse abgesagt.

Nach Aussage von Meteo Schweiz von heute 11 Uhr ist für die Nacht vom 1./2. April 2022 auch in der Region Schaffhausen bei Temperaturen um den Gefrierpunkt Schneefall angesagt. Deshalb muss auf die Ausfahrt von morgen Samstag, 2. April 2022 von Neuhausen nach Stein am Rhein leider verzichtet werden.

Auch wenn die historischen Fahrzeuge früher bei Schnee, Sturm und Regen unbeschadet unterwegs waren, sind diese Oldtimer mit einem Durchschnittsalter von über 60 Jahren heute nicht mehr geeignet, bei Schnee gefahren zu werden. Salz auf der Strasse ertragen die wertvollen Fahrzeuge nicht mehr.

Angesichts der sehr umfangreichen Vorbereitungen für diesen Anlass ist es bedauerlich, dass diese seit langem geplante Ausfahrt nicht durchgeführt werden kann. Doch haben die Sicherheit im Strassenverkehr und die Unversehrtheit der historischen Fahrzeuge Priorität.

Wir bitten Sie, in Ihrem Umfeld und in Ihren Medien bei nächster Gelegenheit diese Nachricht zu verbreiten.

Für Nachfragen

Telefon 052 632 78 99 oder info@museumimzeughaus.ch

www.museumimzeughaus.ch